

# 地域支援コーディネーターだよ！

～地域のつながり・支え合い活動を応援します～

第4号



編集・発行 社会福祉法人 志摩市社会福祉協議会 地域支援課(阿児町鵜方 3098-1 サンライフあご2階)  
TEL 0599-55-3885 FAX 0599-44-1103

## 地域支援コーディネーターをご紹介します



市全域担当  
山形

地域支援コーディネーターは、自治会や民生委員・児童委員、老人クラブ、消防団、地域づくりの担い手、そしてPTA等の子どもに係る活動や組織等との間に“顔の見える関係”を築き、住民主体による地域活動のための環境整備を進めます。

これまで地域住民と一緒に「ふくし座談会」を開催し、新たな地域資源の発掘や地域のネットワークの構築を進めてきました。その結果、住民主体による生活課題への取り組み（買い物支援等）が始まった地区もあります。



志摩町担当  
青木



浜島町担当  
濱村



大王町担当  
西岡

☆担当者の似顔絵は志摩高校漫画・文芸研究部に作成していただきました。



磯部町担当  
山下



阿児町担当  
山本

## 住民主体による地域づくり活動について

### ～ふくし座談会とは～

自治会や民生委員をはじめとした地域づくりの担い手が、市や社協とともに地域が抱える課題や将来像について話し合い、それぞれの想いを共有していく場を指します。

「ふくし座談会」にて、地域の課題や強みに対して地域でできる活動を話し合い、住民主体の地域づくり活動が展開されることを目指しています。



迫子・大崎地区のふくし座談会の様子

### ～ふくし座談会が市内各地で開催されています～



第3回山原長寿桜まつりは  
3/23(土) 正伝寺で開催予定

浜島町迫子・大崎地区では「ふくし座談会」を通じて自治会や福祉委員会が連携を深めています。高齢者の孤立予防を目的としたサロンの開催や独居高齢者へのサポートの様子を共有するなど活発な協議が行われています。

磯部町山原地区では、有志の地域住民が組織する実行委員会が「山原長寿桜まつり」を開催し、大切な桜の木のもと地域住民が顔を合わせ、親交を深める場づくりを進めています。桜まつりの実行委員会は地域のコアメンバー（自治会やお寺、地元企業等）で構成されており、SDGs や地域の活性化についても協議を重ねています。

## 住民主体の新しい活動が始まっています

### 「おはよう御座いますクラブ」

～毎週土曜日はタオル体操で健康維持♪～

志摩市では地域住民が主体となり介護予防に取り組む通いの場を各地に広げています。みんなが顔を合わせ、軽体操や血圧測定等を定期的に行うことで体調の変化に気づける場となっています。

今回、志摩市の最奥部に位置する志摩町御座で「おはよう御座いますクラブ」が立ち上がりました！子どもボランティアの参加もあり、楽しみながら地域一丸となって頑張っています♪



**団体名：**おはよう御座いますクラブ  
**活動日：**毎週土曜日 9:30～11:30  
**場 所：**御座コミュニティセンター  
**参加者：**高齢者はどなたでも

### 「片田っ子クラブ」～キラッと笑顔は100カラット～<sup>++</sup>

令和5年4月より、志摩町片田地区にて子どもを対象とした集いの場(サロン)がはじまりました。「子どもたちの居場所となれる場所を作ってあげたい」という代表者の熱意から始まった活動で、多くの子どもたちが参加しています。

片田っ子クラブでは現在、一緒に活躍してくれるボランティアを募集しています！保育経験のある方やご興味のある方は是非一度見学をしてみてください。

**団体名：**片田っ子クラブ  
**活動日：**毎月第3土曜日  
9:00～12:00  
**場 所：**片田共同福祉施設  
**参加者：**片田地区の小学生



## 様々な地域活動が再開しています

新型コロナウイルス感染症が5類感染症となり、各地区において休止されていた住民主体の活動が徐々に再開しています。今回はその中から2つの活動をご紹介します。



神明ふれあい交流会の様子

### ◆神明ふれあい交流会

阿児町神明地区で4年ぶりに「ふれあい交流会」が開催されました。この行事は地域における世代間交流を目的に福祉委員会が主催しています。しまの杜こども園の園児や神明小学校1年生による歌や劇の発表、ボランティアによるフラダンスなどが催され、会場はたくさんの笑顔に包まれていました。



ふれあいサークルの集いの様子

### ◆ふれあいサークルの集い

高齢者の見守りと交流を目的とした「ふれあいサークルの集い」が大王町名田地区で3年ぶりに開催されました。久しぶりの開催でしたが、参加者は20人を超え、おいしい食事や友人との会話を楽しみました。